

DAS GANZE LAND IST STOLZ LINZ HAT SEIN BRUCKNERHAUS

„Für dieses größere Linz wollen auch wir unablässig die Stimme erheben und den Vertretern eines kleineren Linz in jedes Wort fallen, das sie direkt oder indirekt dafür finden. Linz darf sich nicht damit begnügen, eine Ansammlung tüchtiger und fleißiger Lebewesen zu bilden, denn das ist auch ein Bienenstock oder ein Ameisenhaufen. Es muß

endlich eine unverwechselbare Eigenart bekommen, die nicht nur im wirtschaftlichen Fortschritt liegt. Darum darf die Brucknerhalle nicht nur als vordringliches Projekt anerkannt, sondern muß auch als solches behandelt werden.“

„Oberösterreichische Nachrichten“
vom 23. September 1967.

